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028776 13,95 € 
038775 14,95 € 
Mercedes-Benz S-Klasse V12 (W140), schwarz / black 
Mercedes-Benz S-Klasse V12 (W140), champagnermetallic / champagne metallic 
1991 präsentierte Mercedes-Benz seine neue S-Klasse, die heute den Spitznamen 
Panzerwagen trägt. Herpa realisierte die Miniatur zum Serienstart und bietet den Klassiker 
jetzt nochmals als limitierte Auflage an. In 1991, Mercedes-Benz presented its new 
S-class which features the nickname armored car today. To kick off the series, Herpa 
realized the miniature again and offers the classic as limited edition.

028745 19,95 € 
VW T6 California, weiß / white 
Formneuheit! Neben der Variante als Bus und Kastenwagen erscheint nun auch das Reise-
mobil California. Das Aufstelldach kann mit einigen Handgriffen abmontiert und somit die 
Fahrversion simuliert werden. Auch die Innenausstattung ist originalgetreu nachgebildet. 
New type! Next to the variant as bus and van, we now also release the motorhome Cali-
fornia. The elevating roof can be dismounted in a few easy steps to simulate the driving 
version. The interior was also replicated authentically. 

H0 1/87 H0 1/87

034340-003 14,95 € 
BMW X1 (E84), glacier silbermetallic / glacier silver metallic

H0 1/87

024556-004 7,95 € 
Opel Kapitän, cremeweiß / creme white

038447-003 14,95 € 
Audi Q7, gletscherweiß metallic / glacier white metallic

020817-004 11,95 € 
Citroen 2 CV Charleston, schwarz/moosgrün / black/moss green

022705-003 9,95 € 
Wartburg 353 ‘85, lichtblau / light blue 

092869 19,95 € 
BMW 5er Touring „Autobahnpolizei NRW“ 
Nachdem die Polizei in Nordrhein-Westfalen im Bereich der 
örtlichen Streifenwagen auf den BMW der 3er-Baureihe umgestellt 
hat, wurden für den Dienst auf den Autobahnen Fahrzeuge der 5er 
Baureihe angeschafft. / After the police in North Rhine-Westphalia 
switched to the BMW 3 Series as local patrol cars, BMW 5 Series 
vehicles were acquired for the highways.

022361-005 11,95 € 
VW Käfer, rot / red 

H0 1/87

H0 1/87H0 1/87 H0 1/87

092944 19,95 € 
Range Rover „Politie Niederlande“ 
In den Niederlanden wurde der markante Range Rover der ersten 
Generation auch in den Dienst der Rijkspolitie gestellt. Aufwändig 
bedruckt passt das Polizeiauto aus den 70er Jahren auch auf die 
Modellbahn der Epoche IV. / In the Netherlands, the striking first 
generation Range Rover was also operated by the Rijkspolitie. 
Elaborately printed, the police car from the 1970s also fits era IV 
model railways.

H0 1/87

092975 24,95 € 
Audi Q5 Kommandowagen / Audi Q5 commando vehicle „Feuer-
wehr Ransbach-Baumbach“ 
Formneuheit! Für die Ortschaft Ransbach-Baumbach in Rheinland-
Pfalz wurde der Audi Q5 als Kommandowagen für die Feuerwehr 
angeschafft. Mit über 20 Drucken ist das Fahrzeug eine echte 
Herausforderung für das Herpa-Produktions-Team. Ausgestattet 
mit neuem Hänsch DBS 4000 Warnlichtbalken. / New type! The fire 
brigade of Ransbach-Baumbach in Rhineland Palatinate purchased 
an Audi Q5 as commando vehicle. Over 20 prints were a genuine 
challenge for the Herpa production team. This model will be produ-
ced with the new Hänsch DBS 4000 warning system.

H0 1/87H0 1/87
Ab Dezember 2016 lieferbar!
Delivery in December 2016!

Ab Januar 2017 lieferbar!
Delivery in January 2017!

Ab Januar 2017 lieferbar!
Delivery in January 2017!

Ab Januar 2017 lieferbar!
Delivery in January 2017!

Ab Januar 2017 lieferbar!
Delivery in January 2017!

Ab Januar 2017 lieferbar!
Delivery in January 2017! H0 1/87
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TEILESERVICE IN 1:87 / PART SERVICE IN 1/87

N 1/160

066556 19,95 € 
Barkas B 1000 „Feuerwehr / Rotes Kreuz“ 
Der bekannte Barkas B 1000 Feuerwehr wurde auch für Kranken-
transporte eingesetzt, was durch das Rote Kreuz im seitlichen Fen-
ster dokumentiert wurde. Nach dem reinen Feuerwehr-Barkas wird 
nun diese zweite Variante umgesetzt. / The known Barkas B 1000 
fire brigade was also utilized for ambulance transports documented 
by the Red Cross in the side window. This is the second variant 
following the fire brigade Barkas. 

TT 1/120

Alle weiteren Teileserviceartikel finden Sie im Kollektionskatalog 2016.
All other parts service components can be found in the Collection catalogue 2016.

Art.-Nr. Bezeichnung Inhalt/Stück Preis 

084611 Fahrerhaus Scania CS 20 HD mit Sonnenblende
Driver‘s cabin Scania CS 20 HD with sun shield

2 12,95 €

084628 Fahrerhaus Scania CS 20 HD ohne Sonnenblende
Driver‘s cabin Scania CS 20 HD without sun shield

2 12,95 €

084635 Fahrgestell Scania CS 20 mit Chassisverkleidung
Chassis Scania CS 20 without side skirting

2 9,95 €

092920 29,95 € 
Mercedes-Benz SK ‘94 Tank-LKW / Mercedes-Benz SK ‘94 fuel truck „Feuerwehr Löschmittel“ 
Vom Milchsammler zum Feuerwehrfahrzeug wird so manches Molkereifahrzeug umfunktioniert. Auch im Bereich der neutralen Feuerwehr-
fahrzeuge erscheint jetzt ein solcher Löschmitteltransporter. / Many a dairy vehicle is converted to a fire engine. In the neutral-colored fire 
engine series, we now release such an extinguishing agent transporter.

H0 1/87

092951 22,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter Doppelkabine mit Koffer Gerätewagen Sanitätsdienst 
Mercedes-Benz Sprinter double cabin with box medical service equipment vehicle 
„Malteser Hilfsdienst“ 
In der zweiten Variante mit der Beschriftung des Malteser Hilfsdienst erscheint der 
Mercedes-Benz Sprinter, der in Nordrhein-Westfalen als Gerätewagen Sanitätsdienst 
dem Katastrophenschutz zugeordnet ist. / In the second variant featuring the Malteser 
Hilfsdienst design, we release the Mercedes-Benz Sprinter as medical service equipment 
vehicle for disaster relief operated in North Rhine-Westphalia. 

092968 26,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter ‘13 TSF „Feuerwehr“ 
Die Serie der neutralen Feuerwehr-Fahrzeuge bei Herpa erhält Zuwachs durch den 
aktuellen Mercedes-Benz Sprinter mit Ziegler-Aufbau, der mit den gelben Beschriftungen 
und Zierstreifen versehen ist. / Herpa’s series of neutral-colored fire brigade vehicles is 
enhanced by the current Mercedes-Benz Sprinter with Ziegler superstructure featuring the 
yellow writing and ornamental stripes.

092890 19,95 € 
VW T6 Bus „Feuerwehr Hamburg“ 
Formneuheit! Neben dem neuen Warnlichtbalken Hänsch DBS 4000 ist dieser VW T6 vor 
allem eine Herausforderung für die Herpa-Druckerei: Mehr als 30 Drucke und weitere Ver-
edelungen werden an dem Fahrzeug im Maßstab 1:87 eingesetzt, um es zum perfekten 
Abbild des Originals zu machen. / New type! This VW T6 was especially challenging for 
Herpa’s print shop: over 30 prints and additional finishing were realized on the 1/87 scale 
vehicle to make it a perfect copy of the original. This model will be produced with the new 
Hänsch DBS 4000 warningsystem. 

H0 1/87 H0 1/87H0 1/87

066549 19,95 € 
Mercedes-Benz B-Klasse „Polizei / Feuerwehr“ 
Zwei Einsatzfahrzeuge auf Basis der Mercedes-Benz B-Klasse 
ergänzen das Sortiment der PKW-Miniaturen in der Baugröße 
1:160. Als Polizeifahrzeug sowie als Feuerwehrfahrzeug sind auch 
entsprechende Vorbilder im Einsatz. / Two emergency vehicles 
based on the Mercedes-Benz B-class enhance the car miniature 
range in the 1/160 scale. The originals are utilized as police cars as 
well as fire engines. 

THE NEW SCANIA NoW ALSo 

AVAILABLE fRom PARTS SERVICE!
DER NEUE SCANIA JETZT 

AUCH Im TEILESERVICE!
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306997 44,95 € 
Volvo FH Gl. Wechselkühlkoffer-Hängerzug / Volvo FH Gl. swap body refrigerated trailer „Spedition Garbe“ 
Mit einem Wechselkoffer am LKW, der sein Kühlaggregat in einer Nische eingebaut hat, sowie einem Anhänger mit Kühlkoffer-Festaufbau erscheint ein Fahrzeug der Spedition Garbe aus 
Hamburg im Herpa Sortiment. / A vehicle of the forwarder Garbe from Hamburg is released with a swap body with integrated cooling unit and a trailer with fixed refrigerated superstructure.

H0 1/87

H0 1/87H0 1/87

076777 9,95 € 
Kühlkoffer-Anhänger 2-achs, blau/weiß / Refrigerated trailer 2-axle, blue/white

307079 19,95 € 
Volvo FH Gl. Wechselkühlkoffer-LKW, blau/weiß / swap body refrigerated trailer, blue/white

092906 34,95 € 
MAN M 2000 Löschfahrzeug HLF 20 
MAN M 2000 fire truck HLF 20 „Feuerwehr“ 

092913 29,95 € 
MAN M 2000 Löschfahrzeug HLF 20, unbedruckt 
MAN M 2000 fire truck HLF 20, unprinted „Feuerwehr“  

012898 19,95 € 
Minikit MAN M 2000 Löschfahrzeug HLF 20, weiß 
Minikit MAN M 2000 fire truck HLF 20, white

092876 22,95 € 
VW T6 Bus „Notarzt Feuerwehr Wolfsburg“ 
Formneuheit! In dem markanten Design der Feuerwehr Wolfsburg setzt Herpa den aktu-
ellen VW T6, der als Notarzt-Einsatzfahrzeug unterwegs ist, als Miniaturmodell um. Das 
Modell erhält den neuen Hänsch DBS 4000 Warnlichtbalken. / New type! Herpa realized 
the current VW T6 as emergency ambulance featuring the striking design of the fire briga-
de Wolfsburg. The model features the new Hänsch DBS 4000 emergency light bar. 

012904 7,95 € 
Minikit VW T6 Bus, weiß / Minikit VW T6 bus, white 

H0 1/87

H0 1/87

Sammler, Umbauer, Modellbahner – alle haben unterschied-
liche Ansprüche an die Liebe zum Detail, mit der Herpa jeden 
Monat viele Modelle produziert. Deshalb können Sie zukünf-
tig immer wieder wählen, wie detailreich Ihr Wunschmodell 
sein soll. Zur Auswahl stehen jeweils ein unmontiertes und 
unbedrucktes Modell als ideale Vorlage für Umbauer und 
Bastler – eine montierte aber nur mit Standarddrucken ge-
staltete Variante für Modelleisenbahner und eine mit allen 
Details ausgestattete Modellversion nach echtem Vorbild für 
den passionierten Sammler. Viel Spaß beim Sammeln, Ba-
steln  und Umbauen.

Collectors, remodelers, model railroaders – all have different 
requirements for the love of detail with which Herpa produ-
ces many models each month. Henceforth, you will time and 
again be able to choose, how detailed your desired model is 
supposed to be. Up for selection will be an unassembled and 
unprinted model as ideal template for remodelers and hob-
byists, an assembled variant with standard prints for model 
railroaders and a model version based on the genuine origi-
nal featuring all the details for passionate collectors. Have fun 
collecting, tinkering and remodeling.

JETZT NEU: WÄHLEN SIE IHRE AUSSTATTUNGSVARIANTE!
 NEW: CHooSE yoUR CoNfIGURATIoN VARIANT!

assembled
minikit

minikit

montiert
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306966 32,95 € 
Mercedes-Benz Antos Pressmüllwagen / Mercedes-Benz Antos compactor truck „ALBA“ 
Die zentrale von ALBA ist in Berlin ansässig, tätig ist das Unternehmen hingegen in 
Deutschland, Europa und Asien im Bereich Recycling, Entsorgung und Rohstoffe. Mit 
einem Mercedes-Benz Antos ist der bekannte Pressmüllwagen von Herpa im aktuellen 
Design von ALBA künftig unterwegs. / The headquarters of ALBA are located in Berlin but 
the company operates in Germany, Europe and Asia in its fields recycling, disposal and raw 
materials. Herpa’s known Mercedes-Benz Antos compactor truck now features the current 
ALBA design.  

307048 22,95 € 
Mercedes-Benz Antos Pressmüllwagen, orange unbedruckt 
Mercedes-Benz Antos compactor truck, orange unprinted 

012928 15,95 € 
Minikit Mercedes-Benz Antos Pressmüllwagen, weiß 
Minikit Mercedes-Benz Antos garbage truck, white 

092883 19,95 € 
VW T6 Bus „Polizei Österreich“ 
In feinem Silbermetallic lackiert und mit mehrfarbigen Aufdrucken produziert Herpa in 
einmaliger Auflage den aktuellen VW T6 der Polizei in Österreich. Das Vorbild wird im 
gesamten Bundesgebiet von Österreich im Streifendienst eingesetzt. / Painted in distingu-
ished silver-metallic and featuring multi-colored prints, Herpa produced the current VW T6 
of the Austrian police. The original is operated on patrol duty throughout Austria. 

012911 8,95 € 
Minikit VW T6 Bus, silbermetallic / Minikit VW T6 bus, silver metallic 

304375-002 19,95 € 
MAN TGX XXL 640 Euro 6 Schwerlastzugmaschine, rot / MAN TGX XXL 640 E6 heavy 
duty rigid tractor, red

305792-002 19,95 € 
Volvo FH Gl. 6x2 Zugmaschine mit Lampenbügel und zwei Rundumleuchten, rot 
Volvo FH Gl. 6x2 rigid tractor with headlights and two flashing lights, red

304368-003 19,95 € 
Mercedes-Benz Actros Gigaspace SLT 4-achs Schwerlastzugmaschine, rot  
Mercedes-Benz Actros Gigaspace SLT 4-axle heavy duty rigid tractor, red

151726-006 14,95 € 
Scania Hauber TL Zugmaschine 6x4, orange / Scania Hauber TL rigid tractor 6x4, orange

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

Ab Dezember 2016 lieferbar!
Delivery in December 2016!

Ab Dezember 2016 lieferbar!
Delivery in December 2016!

Ab Dezember 2016 lieferbar!
Delivery in December 2016!

076388-006 18,95 € 
Semitiefladeauflieger mit beiliegenden Rampen, ultramarinblau / Low boy trailer with enclosed chutes, ultramarine blue

H0 1/87
Ab Dezember 2016 lieferbar!
Delivery in December 2016!

Ab Dezember 2016 lieferbar!
Delivery in December 2016!

minikit

minikit

assembled
montiert
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076753 189,95 € 
Derrick-Ausleger für Liebherr LR 1600/2, rot / Derrick L-boom for Liebherr LR 1600/2, red „Riga Mainz / Mammoet“ 
Zur Ergänzung der Krane von Mammoet und Riga Mainz legt Herpa den Derrick-Ausleger für den Liebherr Raupenkran LR 1600/2 auf. Somit wird der Standardkran zu einem Highlight 
aufgerüstet. Auch die große Spitze wird in der roten Farbgebung zum Jahresende erscheinen. Im Lieferumfang sind 14 Ballastgewichte enthalten (Für die gesamte Montage werden 34 
Ballastgewichte benötigt) / To enhance the cranes of Mammoet and Riga Mainz, Herpa releases the derrick boom for the Liebherr caterpillar crane LR 1600/2. The standard crane is 
therefore upgraded to a highlight. The big top will also be released in red at the end of the year. Included are 14 ballast weights (34 ballast weights are needed for the entire assembly)  
 
Serie verpasst? Unter der Artikelnummer 304566 ist der komplette Liebherr LR 1600/2 Raupenkran „Riga Mainz“ noch erhältlich. 
You missed the series? The complete Liebherr LR 1600/2 caterpillar crane of “Riga Mainz” is still available with the item number 304566.

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

DER mASS:STAB 
auch als ePaper  
für Ihren Tablet-PC!
DER mASS:STAB 
as an ePaper for 
your tablet!

DER MASS:STAB06/2016 21

Wenn Sven Hähnert ein Diorama baut, könnte man meinen, dies sei nicht im Maß-
stab 1:87, sondern eine Filmkulisse in 1:1, so exakt und genau arbeitet der Dioramen-
bauer aus dem sächsischen Schwarzenberg. Sein neuestes Diorama, ein typischer 
Altbau-Straßenzug irgendwo in Sachsen seinerzeit in der DDR, zeigen wir mit vielen 
Bildern in diesem Artikel.

AUFERSTANDEN AUS RUINEN
Modellbau und Fotos: Sven Hähnert · Text: Oliver Kaschel

Auf einer Grundfläche von etwa 80 x 50 Zentimeter baute 

Sven Hähnert sein Diorama auf. Als Grundmaterial diente eine 

Tischlerplatte sowie ein Holzrahmen, damit sich das ganze 

auch nicht verzieht. Darauf wurden dann Straßen- und Geh-

weg elemente aus Gipsplatten ausgelegt, die Sven Hähnert in 

Silikonformen selbst gegossen hat. So entstand ein sehr realis-

tisches Stadt bild, denn leider gibt es bis heute im Fachhandel 

keine optimalen Straßen- und Gehwegplatten. Die Häuser wurden 

ebenfalls in kompletter Eigenarbeit aus Holz, Pappe und Gips 

gebaut und stammen überwiegend aus dem Hause Faller, einige 

von Kibri. Um der Szenerie einen noch realistischeren Eindruck zu 

geben, wurden alle Gebäude und auch die Straßen und Gehwege 

sehr realistisch gealtert. Auch die eingesetzten Modellautos wur-

den gesupert und farblich behandelt. Das Ergebnis kann sich 

wahrlich sehen lassen und ist so überzeugend wiedergegeben, 

dass wir vom MASS:STAB an einem solchen Super-Diorama nicht 

vorbei kamen und es mit vielen Bildern hier sehr gerne vorstel-

len. Übrigens: Gut 500 Stunden hat Modellbauer Hähnert in sein 

Werk investiert. Das ist schon eine gehörige Portion Freizeit, doch 

die Arbeit hat sich gelohnt, das beweisen die Bilder. :

Ein bisschen „Schlange“ ist immer! Ob bei Foto, Optik, Schreib-
waren oder bei Herrenmoden, man muss schon rechtzeitig dran 
sein.



Mit seinem nagelneuen Lada kann der junge Mann scheinbar 
keinen so rechten Eindruck bei der hübschen Dame machen.

 

An der Bushaltestelle warten die Werktätigen auf den Transport 
in den VEB.



Im Hinterhof wird eifrig gewerkelt, ob Wäsche oder Holz, noch 
ist das Wetter sommerlich.



DIORAMA Auferstanden aus Ruinen

20  06/2016DER MASS:STAB

207478 6,50 € 
Die neue Ausgabe DER MASS:STAB / The new issue DER MASS:STAB 
In Ausgabe 6/16 lesen Sie / Some of the topics in issue 6/16:

•  Titel: Nachschub aus Tirol — Silo-Melmer präsentiert neue Showtrucks
 Titel: Replenishment from Tyrol – Silo-Melmer presents new show trucks
•  Diorama: Auferstanden aus Ruinen — Eine typische DDR-Szenerie in 1:87
 Diorama: Revived from ruins – a typical GDR scenery in the 1/87 scale
•  Neu: Herpa-Neuheiten Januar/Februar 2017
 Neu: Herpa new releases January / February 2017
•  Umbau: Das Double-B — ein ganz besonderer Lang-LKW
 Umbau: The Double-B – a very special long truck
•  Reportage: Der Herpa-Klassiker schlechthin — Der BMW 6er in H0
 Reportage: The Herpa classic per se – BMW 6 Series in H0

Abonnieren Sie jetzt DER MASS:STAB ab 36,00 Euro pro Jahr:   
www.herpa.de/magazine  
Subscribe to DER MASS:STAB starting at 36 Euro annually:   
www.herpa.de/magazine

053792 29,95 € 
Zubehör Ballastgewichte für Liebherr Raupenkran LR 1600/2, 10 Stück (Passend zu Artikel 
076753) / Accessory ballast weight for Liebherr crawler crane LR 1600/2, 10 pieces (Mat-
ching item no. 076722) „Riga Mainz / Mammoet“

076647, 076654 29,95 € 
L-Ausleger für Liebherr Raupenkran LR 1600/2, 2 Stück 
L-boom for Liebherr crawler crane LR 1600/2, 2 pieces „Riga Mainz / Mammoet“ 
S-Ausleger für Liebherr Raupenkran LR 1600/2, 2 Stück 
S-boom for Liebherr crawler crane LR 1600/2, 2 pieces „Riga Mainz / Mammoet“

Bereits lieferbar!
Already available!
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076432-002 19,95 € 
3 x 20 ft. Container „NYK“ / „CMA CGM“ / „Hamburg Süd“

H0 1/87

076449-004 19,95 € 
2 x 40 ft. Container „Triton“ / „CMA CGM“

306898 39,95 € 
Mercedes-Benz Actros Streamspace Kühlkoffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Streamspace refrigerated box semitrailer „Alfred Talke“ 
Formneuheit! Für Abwechselung in der Alfred Talke Flotte bei Herpa sorgt dieser Mercedes-Benz Actros Streamspace mit Kühlauflieger. 
Neben Silo-, Tank- und Containerfahrzeugen setzt das Unternehmen aus Hürth nun auch Kühlzüge für den Transport von temperaturge-
führten Produkten ein. Das Modell erscheint vorbildgerecht mit dem neuen Schmitz Kühlaggregat. / New type! This Mercedes-Benz Actros 
Streamspace with refrigerated trailer provides variety in Herpa’s Alfred Talke fleet. Next to silo, tank and container vehicles the company 
from Hürth now also operates refrigerated trucks to transport temperature-controlled goods. The model is released with the new faithfully 
reproduced Schmitz cooling unit.

H0 1/87

H0 1/87
Ab Januar 2017 lieferbar!
Delivery in January 2017!

Ab Januar 2017 lieferbar!
Delivery in January 2017!

307062 29,95 € 
Scania 142 Hauber Betonmischer-Sattelzug / Scania 142 Hauber concrete mixer semitrailer  
Der klassische Scania Hauber mit seiner markanten Haube war bereits in den 1980er Jahren bei Herpa ein Highlight. Als 6x4 Zugmaschine 
mit kurzem Fahrerhaus und einem Betonmischauflieger kommt der Klassiker zu neuen Ehren und ergänzt die Baufahrzeugflotte bei Herpa.

H0 1/87

307031 49,95 € 
Volvo FH Gl. XL Hakenlift-Hängerzug mit 2 Stromaggregaten / Volvo FH Gl. XL hook lift truck trailer with 2 power generators „Boels“ 
Formneuheit! Auf jeder großen Baustelle sowie bei großen Events sind die großen Stromaggregate der Mietfirma Boels zu finden. Das 
Unternehmen ist auf die Vermietung von Baumaschinen und Equipment ausgerichtet. Die neuen Stromaggregate basieren auf 20 ft. 
Containern, die mittels einer Bodengruppe für den Transport auf Hakenlift-Fahrzeugen umgerüstet sind. / New type! At large construc-
tion sites and big events the big power generators of the rental company Boels are a common sight. The company specializes in renting 
out construction machinery and equipment. The new power generators are based on 20 ft. containers which were converted with a floor 
assembly for the transport on hook lift vehicles.

H0 1/87

066532 26,95 € 
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Koffer-Sattelzug  
Mercedes-Benz Actros Gigaspace box semitrailer „AZ Kempen“ 
Im Bereich der Frischetransporte sind die Fahrzeuge der AZ Kempen nicht nur bundesweit 
unterwegs. Auch in der Baugröße 1:160 wird einer der attraktiven Sattelzüge von Herpa 
umgesetzt. / AZ Kempen vehicles transport fresh goods nationwide and further. One of the 
appealing semitrailers is now also realized in the 1/160 scale.

N 1/160
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306867 39,95 € 
Mercedes-Benz Arocs L Rundmulden-Sattelzug / Mercedes-Benz Arocs L dump semitrailer „Schmuttermair“ 
In Dasing ist das Unternehmen Schmuttermair ansässig, von dem Herpa bereits vier Fahrzeuge als Miniaturmodell umgesetzt hat. Neben der 
aufwändigen Rasterbedruckung auf der Rundmulde wird das Fahrzeug auch mit verchromten Fanfahren ausgeliefert. / Schmuttermair is based 
in Dasing. Herpa has already realized four vehicles as miniature models. Next to the elaborate raster printing on the trough the vehicle is also 
delivered with chromed horns.

H0 1/87

307086 44,95 € 
Volvo FH Gl. XL Silo-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL silo semitrailer „Kleinwächter“ 
Vor nahezu 30 Jahren erschien bei Herpa das erste Modell der Spedition Kleinwächter aus Hallenberg im Sauerland. Aktuell wird eine 
Volvo Zugmaschine realisiert, die einen 60m³ Siloauflieger im Design des Unternehmens zieht. / Nearly 30 years ago, Herpa released the 
first models of the forwarder Kleinwächter from Hallenberg in the Sauerland region. We release the current Volvo tractor pulling a 60 cubic 
meters silo trailer in company design.

H0 1/87

306973 59,95 € 
Mercedes-Benz Actros L ‘02 6x4 Semitieflade-Sattelzug mit Ladegut Kurbelwelle 
Mercedes-Benz Actros L ‘02 6x4 low boy semitrailer with crankshaft loading „Siefert“ 
Bis zu 250t Stückgewicht können vom Schwerlastspezialisten aus Gelsenkirchen verladen und transportiert werden. Dieser Schwertrans-
port im Maßstab 1:87 transportiert eine große Kurbelwelle für Schiffsmotoren. / The heavy load specialists from Gelsenkirchen can load and 
transport unit weights up to 250 tons. This heavy load transport in the 1/87 scale transports a big crank for ship’s engines.

H0 1/87

307017 44,95 € 
Volvo FH Gl. XL Kühlkofer-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL refrigerated box semitrailer „Heide Logistik“ 
Heide Logistik aus Kirchlinteln stellte bereits die Vorbilder für einige regional erschienene Herpa Modellfahrzeuge. Besonders ausgefallen ist 
neben Topscheinwerfern und Rundumleuchten auch der weiße Stoßfänger vorne an der Zugmaschine. / Heide Logistik from Kirchlinteln al-
ready provided prototypes for some regionally released Herpa model vehicles. Next to top lights and beacon lights, the white front bumper 
face bar on the tractor stands out.

H0 1/87

306911 39,95 € 
Mercedes-Benz Actros Streamspace 2.5 Tankcontainer-Sattelzug 
Mercedes-Benz Actros Streamspace 2.5 tank container semitrailer „DB Schenker“ 
Auch in dem Bereich der Containertransporte ist DB Schenker weltweit tätig. Für den Transport von Harzen sind braune Tankcontainer im 
Einsatz, von denen Herpa einen Straßentransport mit einer Mercedes-Benz Actros Streamspace Zugmaschine und entsprechendem Con-
tainerchassis nachstellt. / DB Schenker is also worldwide active in the container transport area. Brown tank containers are used to transport 
resins of which Herpa realized a road transport with a Mercedes-Benz Actros Streamspace tractor and matching container chassis.

H0 1/87
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306928 69,95 € 
MAN TGX XXL Euro 6c Flachbett-Sattelzug mit 2 Turmteilen LR 1600/2 
MAN TGX XXL Euro 6c flatbed semitrailer with 2 tower parts for Liebherr LR 1600/2 „Wasel“ 
Formneuheit! Der Liebherr Raupenkran LR 1600/2 von Herpa wächst weiter. Die große Gittermastspitze wird zunächst mittels Transporte 
für den Wasel-Raupenkran erscheinen. Neben diesem Transport mit zwei Gittermastteilen werden zwei weitere Transporte mit dem Anlenk-
stück sowie dem Kopfstück zeitnah folgen. Somit ist der große Raupenkran für das Aufstellen von Windenergieanlagen voll ausgerüstet. 
New type! Herpa’s Liebherr caterpillar crane LR 1600/2 continues to grow. The big lattice mast point is released as transport for the Wasel 
caterpillar crane. Next to this transport with two lattice towers two additional transports with the boom foot and the headpiece will follow in 
a timely manner. Then the big caterpillar crane will be fully equipped to set up wind turbines.

306935 29,95 € 
Roman Diesel Kühlkoffer-Sattelzug / Roman Diesel refrigerated box semitrailer „ITIA Sped“ 
Ein Klassiker der Rumänischen Spedition ITIA erscheint bei Herpa in einmaliger Auflage. Die blaue Roman Diesel 6x4 Zugmaschine zieht 
einen zweiachsigen Kühlkoffer-Auflieger im Design des Unternehmens. / A classic of the Romanian forwarder ITIA is released as one-time 
edition. The blue Roman Diesel 6x4 tractor pulls a two-axle refrigerated box trailer featuring the company design.

306904 39,95 € 
MAN TGX XLX Gardinenplanen-Sattelzug / MAN TGX XLX curtain canvas semitrailer „Wandt Waschpark“ 
Formneuheit! Die MAN TGX XLX Zugmaschine mit neuer Frontpartie ist bereits im Fuhrpark der Spedition Wandt in Dienst gestellt. Das 
Fahrzeug wirbt für die eigene Waschstraße, die übrigens auch für externe Fahrzeuge nutzbar ist. / New type! The MAN TGX XLX tractor with 
new front has already been added to Wandt’s fleet. The vehicle promotes the own car wash also accessible for external vehicles.

H0 1/87H0 1/87
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306881 39,95 € 
Volvo FH Gl. Silo-Sattelzug / Volvo FH Gl. silo semitrailer „REAX“ 
In Sponholz bei Neubrandenburg ist das Transportunternehmen REAX ansässig, das 85 Fahrzeuge für den Transport von Staub- und 
Rieselförmigen Gütern einsetzt. / The transport company REAX is based in Sponholz near Neubrandenburg and operates 85 vehicles to 
transport powdered and granulated goods.

307055 49,95 € 
Mercedes-Benz Actros Streamspace Koffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Streamspace box semitrailer „Bagemühl“ 
In Spaichingen in Baden-Württemberg ist die Spedition Bagemühl ansässig, die einen attraktiven Fuhrpark für unterschiedliche Transport-
aufgaben unterhält. Mehrere der in grünmetallic lackierten Sattelzüge sind bundesweit auf allen Autobahnen anzutreffen. 
The forwarder Bagemühl is based in Spaichingen, Baden-Württemberg. The company maintains an appealing fleet for various transport 
tasks. Several green-metallic semitrailers can be found on highways all over Germany.

H0 1/87
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307000 44,95 € 
Scania R ‘13 TL Kühlkoffer-Sattelzug / Scania R ‘13 TL refrigerated box semitrailer „John Vonk“ (NL) 
John Vonk Thermo ist ein Niederländisches Transportunternehmen aus Bodengaven. Der komplett schwarze Scania R `13 6x2 Topline mit 
der Werbung für den Niederländischen Truckstyling-Anbieter „Exclusive Truckstyling“ aus Bunnik wird vom Unternehmer selbst gefahren. 
John Vonk Thermo is a Dutch transport company from Bodengaven. The forwarder promotes the truck tuner „Exclusive Truckstyling” where 
drivers and forwarders can get very special vehicle interior designed and installed.

306980 49,95 € 
Volvo FH Gl. XL Gardinenplanen-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL curtain canvas semitrailer „Kay Schultz“ 
Auffällig sind die Originalfahrzeuge der Spedition Kay Schultz aus Eggebek durch ihre besondere Farbgebung. Herpa knüpft an die bereits 
gefertigten Modelle dieser Spedition an und lässt den neuen Volvo, der in dem feinen grünmetallic lackiert ist, in die Modellsammlungen 
rollen. / The original vehicles of the forwarder Kay Schultz from Eggebek attract attention with their special colors. Herpa continues this 
series with the new Volvo in green metallic.

H0 1/87
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306942 39,95 € 
Scania CS 20 HD Container-Sattelzug / Scania CS 20 HD container semitrailer „Wiek Transporte Hamburg / NYK“ 
Das Transportunternehmen Wiek aus Hamburg ist europaweit vor allem im Bereich der Containertransporte tätig. Herpa realisiert den neuen 
Scania im Design der Hamburger Spedition bereits vor dem Eintreffen des ersten Originalfahrzeugs. Beladen ist der Container-Sattelzug 
mit einem 40 ft. NYK-Container. / The transport company Wiek from Hamburg operates Europe-wide especially in the container transport 
sector. Herpa already realized the new Scania featuring the company’s design prior to the arrival of the first original vehicle. The container 
semitrailer is loaded with a 40 ft. NYK container.

H0 1/87

307024 59,95 € 
Volvo FH 16 Gl. XL Eurocombi „Tynjälä Oy“ (SF) 
Der zweite überlange Zug mit einem vierachsigen LKW hat sein Vorbild in Finnland. Die Firma Tynjälä Oy stellte bereits zwei Mal das Vorbild für eine Herpa Miniatur, der aktuelle Volvo mit 
Kundenwerbung ergänzt diese Serie. Für die Produktion eine echte Herausforderung, da für die Realisierung mehr als 50 Druckvorgänge notwendig sind. / The second overlong trailer 
with a four-axle truck comes from Finland. Tynjälä Oy already provided two prototypes for Herpa miniatures – the current Volvo with customer advertisement now enhances the series. A 
genuine challenge for production since more than 50 print processes are necessary.

306874 39,95 € 
Scania R ‘13 TL Kühlkoffer-Sattelzug / Scania R ‘13 TL refrigerated box semitrailer „Spedition Brunner / Pyraser Brauerei“ 
Die im fränkischen Heideck ansässige Spedition Brunner ist bereits durch den Einsatz von Herpa Showtrucks bekannt. Mit diesem Fahr-
zeug transportiert Brunner auch die Werbung der Pyraser Brauerei, von der im Herpa-Programm noch mehr zu erwarten ist. / The forwarder 
Brunner, based in Heideck, Franconia, is already known for its Herpa Showtrucks. With this vehicle, Brunner promotes the Pyraser brewery 
of which more can be expected in the Herpa program.

H0 1/87
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110860 49,95 € 
Volvo FH Gl. XL 6x2 Zugmaschine / Volvo FH Gl. XL 6x2 rigid tractor„Guldager“ (DK) 
„Sweet Eye Candy“ nennt Eric Guldager aus Dänemark eine seiner neuen Volvo Zugmaschinen. Dieses Highlight wird mit mehr als 50 Ein-
zeldrucken von Herpa realisiert und in einer Vitrinenverpackung zur Auslieferung kommen. / Eric Guldager from Denmark calls his new Volvo 
tractor “Sweet Eye Candy”. Herpa realized this highlight featuring over 50 individual prints which is delivered in a display box.

H0 1/87

121750 59,95 € 
Scania ‘13 TL Gardinenplanen-Sattelzug / Scania ‘13 TL curtain canvas semitrailer „Konzack“ 
Andreas Konzack hat sich mittels Airbrush einen neuen, wunderschönen Scania Sattelzug von der Firma Niedergesäß lackieren lassen. Die metallicfarbene Zugmaschine wird aufwändig mehrfarbig bedruckt, der Auflieger vorbildgerecht mit dem attraktiven Design gestaltet. Das Modell 
erscheint in der Vitrinenverpackung. / Andres Konzack commissioned Niedergesäß to airbrush a new, beautiful Scania semitrailer. The metallic colored tractor features several elaborate multi-colored prints, the trailer the appealing design. The model is delivered in a display box.

H0 1/87



Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Irrtum und Änderungen vorbehalten. 
Catalogue shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Errors and ommissions excepted.

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

Limitierte Auflage
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell 

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt. Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Formneuheit
New type

-  Mercedes-Benz and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG. They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license. 
-  Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo. 
 Brand names, design patents and intellectual property rights have been used with the permission of the owner Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo.
-   The BMW logo and the BMW wordmark are trademarks of BMW AG and are used under License.

Farbneuheit
New color release
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745796 27,95 € 
Kampfpanzer T34/85 Wintertarnung  
Main battle tank T34/85 winter camouflage „Kampf um Leningrad 1944“

745758 29,95 € 
ZIL 130 Muldenkipper-Hängerzug, blau 
ZIL 130 dumper truck trailer, blue

745734 24,95 € 
Jagdpanzer T34/76 / Tank destroyer T34/76

745765 24,95 € 
ZIL 151 Tankfahrzeug / ZIL 151 fuel tank truck „NVA“

745727 27,95 € 
Kampfpanzer T34/85 4. Garde Panzerarmee 
Main battle tank T34/85 4th guard tank division „Schlacht um Berlin“ 

745741 27,95 € 
Mercedes-Benz L 3000 Pritschen-LKW mit Ladung 
Mercedes-Benz L 3000 platform truck with loading
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745789 29,95 € 
Opel Blitz LKW gepanzert mit 20 mm Kanone 
Opel Blitz truck armoured with 20 mm canon

745772 24,95 € 
Opel Blitz Sanitätskraftwagen  
Opel Blitz ambulance truck „Deutsche Armee bei Moskau“
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